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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  N°  Z4

¥Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  24/01/2019

L'anno duemiladiciannove   il giomo

Seduta: pubblica di prosecuzione

Z5            deimesediG"Ai`o    anno   20/3  aiieore     9.L5-j;~            inpaiermo,neiia
sala Consiliare della S£4£ Circoscrizionale  sita in via F.sco La Colla n.  48  si è riunito,  in seduta pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,
convocato  a  noma  delle  vigenti  nome  di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                         n°
£ol61        del   ^S`o{|1S

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

\

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino Jr
I Consig]ieri

2 Adelfio Giovanni Jr^

3 Bruschetta Saverio
JXì`y

4 Gulemi Andrea .>
5 Ilardi Alfredo >
6 Prester Antonino J<

7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna J*
9 Tarantino Salvatore r
10 Terranova Francesco J*

TOTALE N° 8 _J2

Presiede]asedutailpresidente:       6Ù   £g  rt  i     tL`ó^jDe  Ff`

Partecipa e assiste il/Ia CA` b rR ® J JÀ Éovvé£fl4 in qualità di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  24/01/2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regol__arità tecp_ica pres_critto dall'art.1  del_la L.R..__48_/1991..
succesà~ivamerite sostituito daii'art. i2 deira-L.R. 23 dicembre 2ooo,  n.3o.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori  +D{L fio,  Ft6ìr6ft  , ou4[(A mto                    il risultato è il seguente :

Presenti                 no
\

Votanti                 no

Voti favorevo|i ` n°

Astenuti             no   ./
A

voticontrari      no   /                1

DELIBERA

11 verbale del  24/01/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl     `

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINI  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 24/01/2019

L'anno 2019 il giomo ventiquattro del mese di Gennaio, alle ore 8,30 in Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°   48/52,    si   è   riunito   il    Consiglio   Circoscrizionale   della   Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente, con avviso prot.  n.° 30163  del  15/01/2019, per procedere alla trattazione

degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Fuhzionario Amm.vo Dott.ssa Maria Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

Ir Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo, e  Santangelo. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum. strutturale_ per  la  validità  della  seduta,   il
I

Presidente pone in votazionè il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri,
\\

Gulemi,   Ilardi   e   Quartararo.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata
.

all' unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto all'O.d.G.,  owero  "Com2/72z.ccJzz.o#z.

del Presidente " ,

Nell'ambito   delle  comunicazioni   gli  uffici  comunicano  che  ha  `richiamato  la

Signora malata di  sclerosi multipla,. lasciando nome, recapiti e  spiegando meglio le

sue  richieste.11  problema  deriva  dai `1avori  di  Via  Valenza  e,  sentita  l'AMAT,

1'azienda ha risposto che la circoscrizione potrebbe richiedere di attivare un servizio

con una navetta per i disabili e gli anziani per tutto il periodo della durata dei lavori.

Jr
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11 Presidente  dispone  che  gli  uffici predispongano  una nota all'AMAT perché  si

possa realizzare quaiito richiesto.

Si  passa  alla  lettua  della  mail,  Prot.  n.°  55100  del  23/01/2019,  inviata  da parte

della  scuola Gentile,  a proposito  del  "Progetto per la raccolta  differenziata",  cui  il

Presidente  dispQne  di  rispondere  che  presto  sarà  cura  del  Consiglio  inviare  una

delegazione per discutere dell' interessante progetto proposto.

Si da lettua di um nota dell'AMAP, Prot. n.°55136 del 23/01/2019 che comunica

che la richiesta di nuove caditoie non va inviata all'AMAP.

11  Consigliere  Quartararo  precisa  che  la  richiesta  cui  si  riferisce  l'AMAP  non

riguardava  la  realizzazione  di  nuove  caditoie  ma  la  sostituzione  di  tombini  già

esistenti.

Si ,legge una mail da parte dell'AMG, Prot. n.° 57999 del 24/01/2019 ,relativa al

ripristino di punti luce in Via G. Rumore.

Alle ore 9,05 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

Si da lettua di una nota da parte del Presidente, avente per oggetto "Richiesta di

ripristin`o doppio senso di marcia nelle vie Aloi e Falsomiele";

Alle ore 9,10 esce il Presidente Risultano presenti 7 Consiglieri.
\

IIPI

Antonin

ente

lftangelo

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi, sostituito nelle fiinzioni di

scrutatore dal Consigliere Adelfio.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Dott.ssa Maria Concetta

Calderone.

. Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

Si prosegue con la lettua di alcune richieste da parte dei Consiglieri al Presidente,

per  poi inoltrarli alle aziende competenti:

#
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"Rjchiesta   svuotamento   cestino   éettacarte   in   via   Giuseppe   Paratore'

c}72Zjszcr7?fe  Sc%o/c} A4c}Zemcz  Oóerc7cz73 ",  a  fima  dei  Consiglieri  Bruschetta  e

Gulemi;

•    "Rjchiesta   urgente   ripristimo   marciapiede   in   Via   Giuseppe   Paratore,

c}77/jsfc}72/e  Sc2{o/c7 À4cyfe773c7  0òerc7cz72 ",  a  firma  dei  Consiglieri  Bruschetta  e

Gulemi;

•    "Rlchiestcf urgente  ripristino  manto  stradale  in  Via  Mulino  Paratore", a,

fima del Presidente Santangelo;

•    "Richiesta  ripristino  punti  luce  spenti  in  Via  Fichidindia",  ci  Fiirria  del

Consigliere Bruschetta;

•    "Rjchiesta pulizia caditoie Via Guido Rossa, difronte al civico n.° 3, vicino

c}//cz posfcJzjo77e RSC/", a firma del Consigliere Tarantino.

Nell'ambito     delle     comunicazioni,     interviene     il     Consigliere     Quartararo,

relativamente alla problematica sui riscaldamenti non fimzionanti della scuola media
\

Cesareo,  i  quali,   dopo  vari  colloqui  con  l'Ing.   Luparello  dell'AMG,   sono  stati

finalmente riqttivati, eliminando il disagio di alumi e docenti. Altra problematica che

ha appena scoperto e sta cercando di risolvere è quella di alcune aule al buio, per cui
-\

sta cercando  di  capire  se  §erve  la  sostituzione  dei  neon  o  delle  plafoniere,  per cui

deve intervenire l'AMG o la ditta D'Àmica.                                                ``

11 Consigliere Terranova chiede ed ottiene la parola per un articolo uscito su "/z.ve

s'z.cz./z.cr" del giomo precedente, relativamente alla struttura sportiva di Bonagia, di cui

ha  ripercorso  le  tappe,  da|la  realizzazione,  all'incuria,  agli  atti  vandalici.  Questo

Consiglio si è più volte interessato alla struttura, senza però alcun risultato, ed è triste

vedere  una  struttura  di  tale  valore  ridotta  in  questo  stato;  pertanto  richiede  alla

Presidenza  di    istituire  un tavolo  tecnico  per  cercare  di  capire  se  realmente  questi

lavori di recupero amunciati dall' amministrazione inizieramo e rispetteranno i tempi

previsti aprile 2019 e, inoltre, chi dovrebbe eseguirli.

11  Consigliere  Bruschetta  chiede,  piuttosto  che  un tavolo  tecnico,  di  invitare  gli

uffici competenti o, ad esempio, l'Assessore allo Sport, per avere notizie certe fra cui

J~T
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se  ci  siano  già i  capitoli  di  spesa,  ovvero  se. i finanziamenti  siano  già stanziati  e  si

aspetti soltanto che inizino i lavori.

11  Presidente,   alla  luce   delle   dichiarazioni  fatte   in  aula,   dichiàra  che   appare

opportuno invitare gli uffici competenti per avere risposte.

Alle ore 9,45 esce il Consigliere Gulemi. Risultano presenti  7 Consiglieri.

Iderone           !';:Ì

Presiede la seduta il Presidente per voti, Alfredo llardi, sostituito
nelle fimzioni di scrutatore dal Consigliere Bruschetta.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Dott.ssa Maria Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "42f7rovc}zz.o#J.  verócJ/J.

c7e//cr   sec7c{JCJ   precec7e7?Ze",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

23/01/2019, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,50.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 9,55 chiude la seduta.

y

alderone

E5

\

11 Presidente

-`,,---*---,--



\
letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia dgla presente deliberazione è stata pubblicata all'A]bo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo pretorio di questo comune dal     Z>')° '

suécessivo.

Pa]e-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il    04 a  seguito  di  pubb]icazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pa]e-o, lì

IL SEGRETARIO
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